
Le point fort du FN, c’est
identité,  islamisation,
immigration et insécurité

Nous rencontrons ce jour
Emmanuel Crenne, un atypique dirigeant du FN, qui a le don
d’irriter régulièrement ses adversaires, comme l’a montré le
scandale provoqué par son dernier tweet sur Brigitte Macron...
Il montre d’autre part dans cet entretien une grande liberté
de ton, et une sympathique absence de langue de bois.

Riposte Laïque : Vous êtes secrétaire départemental du FN dans
le Lot. Vous êtes conseiller régional en Occitanie. C’est dans
ce rôle que vous avez eu quelques soucis avec la présidente de
la Région, Madame Delga, que la France entière a vu vouloir
vous  arracher  le  micro  des  mains,  en  pleine  séance.  Les
rapports se sont-ils améliorés, depuis ?  

Emmanuel Crenne : Nous n’avons pas eu l’occasion d’observer de
changement récent de la part de Madame Delga car l’activité du
Conseil  Régional  ne  reprend  qu’après  la  fin  du  cycle
électoral. Je n’ai vu cependant aucune tentative de la part de
Madame Delga pour s’amender ou proposer des excuses pour son
comportement scandaleux et antirépublicain à mon égard, ce qui
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serait la chose intelligente à faire. On observe une escalade
de la part de Madame Delga vis-à-vis de moi mais aussi vis-à-
vis du groupe Front National en général depuis des mois, dont
l’épisode du micro fut le point culminant. Je doute fort que
cela cesse dans un avenir proche. Madame Delga doit en effet
faire face à une contestation au sein de sa propre majorité
sur son extrême gauche et la lutte contre le FN est un des
rares éléments qui peut encore fédérer ses troupes fortement
divisées.

http://ripostelaique.com/author/emmannuel-crenne

Riposte Laïque : Vous avez également fait parler de vous en
vous livrant à une comparaison entre Madame Macron et Madame
Trump, suscitant l’indignation de ceux qui vous ont qualifié
de sexiste. Que pensez-vous de cette polémique ?

Emmanuel Crenne : Il est curieux qu’on me traite de sexiste
pour un tweet dans lequel je ne disais strictement rien et
dans lequel je ne faisais que reprendre une photo de ces deux
femmes  prise  au  même  moment  pendant  le  G7.  Cet  épisode
démontre  que  nous  vivons  dans  une  société  totalitaire
orwellienne dans laquelle on est coupable de l’interprétation
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faite par d’autres personne de ses propres paroles, donc de
propos que l’on n’a pas prononcé. Cette polémique stérile et
artificielle  montre  aussi  qu’il  est  devenu  impossible  de
critiquer Madame Macron, soit parce que c’est une femme, soit
parce que c’est la femme du Président. Lorsque Marine le Pen
s’est faite traiter de « salope fascisante » par le fils
Bedos, personne ne s’est scandalisé ni n’a traité de sexiste
le responsable de ces propos insultants.  France 3 Région, la
Dépêche du Midi et même Gala ont parlé de mon tweet en me
mettant au pilori sans me donner d’ailleurs aucun droit de
réponse !  Je suis donc maintenant célèbre. Merci à eux.

Riposte  Laïque  :  Vous  êtes  également  candidat  aux
législatives,  dans  la  circonscription  du  Lot.  Comment  se
présente cette élection ?

Emmanuel Crenne : Il est difficile de faire des pronostics :
l’élection législative est une élection nationale tirée par la
dynamique  présidentielle  mais  aussi  par  des  considérations
locales et de notoriété personnelle. Dans le Lot, nous ne
travaillons le terrain que depuis trois ans. Le FN a progressé
de façon significative à chaque élection. 19% – 12 900 voix
aux européennes de 2014, 20.5% – 15.500 voix aux cantonales
puis 22.8% – 18 900 voix aux régionales, puis 27.8% au second
tour des présidentielles – 25.000 voix, un score historique.
Comme sur le plan national nous avons rassemblé au second tour
de  l’élection  présidentielle  plus  largement  qu’au  premier
tour.  Pour  la  première  fois  nous  avons  obtenu  une  avance
significative sur la droite classique dans la circonscription

dans laquelle je me présente (1ère circonscription du Lot) et
réduit  notre  écart  dans  la  seconde  circonscription  où  se
présente Virginie Castagnol.

Il  est  cependant  difficile  de  savoir  si  ces  scores  sont
transposables à une élection législative : pour la première
fois nos candidats sont des candidats du cru mais cela sera-t-
il  suffisant  ?  La  gauche  locale  est  divisée  entre  PCF,



Mélenchon, le PRG et En Marche ; une quadrangulaire reste donc
possible si ces divisions persistent entre les deux tours. Il
existe  donc  des  cas  de  figure  dans  lesquels  nous  pouvons
gagner l’élection même avec des scores qui restent inférieurs
à ceux de notre moyenne nationale, en particulier si la droite
n’est pas présente au second tour. Cela serait un tour de
force mais nos espérances sont modestes : nous considérerons
toute progression par rapport aux élections régionales et/ou
une présence au second tour comme un succès.

Ce qui est frappant, c’est l’absence totale de campagne par
nos adversaires qui se contentent de déclarations dans la
presse et qui n’apparaissent sur les marchés que deux semaines
avant les élections : le FN est là en permanence depuis 3
ans ! Nous sommes aussi les seuls à faire des propositions
concrètes.

Riposte Laïque : Quel type de campagne faites-vous, et sur
quels axes ?

Emmanuel Crenne : Nous sommes en campagne depuis 3 ans. Sur le
fond nous suivons la ligne politique nationale : retrouver
notre souveraineté et défendre l’identité française. Sur le
plan local notre campagne est essentiellement articulée sur
les thèmes du pouvoir d’achat, des retraites, de la défense de
la ruralité et des campagnes. Ma suppléante, Audrey Fargis est
agricultrice et produit des canards prêts à gaver. Ce n’est
pas un choix fait au hasard : l’agriculture française est
confrontée à une crise sans précédent : concurrence déloyale,
crise  sanitaire,  normes  européennes  écrasantes  pour  les
petites  exploitations.  Monsieur  Macron  veut  concentrer
l’agriculture et fera disparaître les petits exploitants au
profit de conglomérats contrôlés par la haute finance. C’est
un modèle contraire aux intérêts de notre pays et que nous
allons combattre.

Enfin,  j’ai  fait  de  la  lutte  contre  la  corruption,  du
clientélisme et du favoritisme familial un de mes thèmes de



campagne principaux : le département du Lot est en effet miné
par la gestion radicale-socialiste depuis plus de 100 ans :
les  infrastructures  du  département  sont  dans  un  état
épouvantable, l’économie locale est bloquée, le chômage et la
misère sont en forte progression, et les emplois familiaux
sont  légion.  Il  est  tout  à  fait  significatif  que  les  4
parlementaires du Lot, que l’on surnomme à juste titre « la
petite Corse », aient tous employé des membres de leur famille
comme assistants. Alors que nos concitoyens font face à de
grandes difficultés, il faut que cela cesse.

Riposte  Laïque  :  Vous  avez  une  compétence  certaine  en
économie, ayant été banquier. On a envie d’avoir votre regard
sur la question de l’euro, et sur le fait que le FN paraît
abandonner le projet de sortie, sur lequel il a fortement axé
la campagne de Marine Le Pen…

Emmanuel Crenne : Mon sentiment est que le Front National a
perdu  les  présidentielle  en  grande  partie  à  cause  de  son
discours anti-européen et anti-euro. L’élection présidentielle
n’a pas été gagnée par Monsieur Macron sur son programme qui
n’est que la continuation de celui de Monsieur Hollande mais
s’est transformée en référendum sur l’Euro et sur l’Europe. Le
FN s’est laissé mener sur le terrain de ses adversaires au
lieu  de  les  conduire  sur  le  nôtre  en  parlant  d’identité,
d’islamisation, d’immigration et d’insécurité, qui sont les
dangers principaux auxquels la France et notre civilisation
sont confrontés aujourd’hui.

C’est une erreur que nous payons aujourd’hui et que la France
va payer au cours des prochaines années. Nous la corrigerons
sans doute prochainement en réorganisant le mouvement. Mon
sentiment est qu’il faut cesser de faire de l’Europe le sujet
principal  de  notre  programme,  qui  est  un  repoussoir  pour
l’électorat de droite que nous devons séduire pour gagner en
2022.  C’est  sans  doute  autour  de  ces  thèmes  que  seront
conduites les assises de l’opposition que Marine Le Pen a
souhaité organiser à l’automne. En ce qui me concerne, je n’ai



pas rejoint le Front National spécialement pour son programme
économique ou européen, mais parce qu’il est le seul mouvement
qui soit encore capable de sauver la France des dangers de
l’islamisation  de  notre  société  et  du  remplacement  de
population en cours. Je fais partie du CAPECO, organe dirigé
par  Bernard  Monot  qui  conseille  Marine  Le  Pen  sur  les
questions économiques et je serai une des voix qui proposera
prochainement  d’adapter  notre  programme  économique  en
conséquence.

Riposte Laïque : Quel est votre regard sur les premiers jours
d’Emmanuel Macron ?

Emmanuel Crenne : Les premiers jours de Monsieur Macron au
pouvoir démontrent que Marine Le Pen avait raison : la France
sera  gouvernée  par  une  femme.  Cette  femme  n’est
malheureusement pas Marine mais Madame Merkel. J’ai trouvé
particulièrement scandaleux que seulement quelques jours après
son élection, Monsieur Macron soit allé à Berlin au rapport,
prendre ses instructions dans le bureau de Madame Merkel. On
observe aussi depuis l’élection une soumission encore plus
grande  et  sans  précédent  de  la  presse  qui  se  répand  en
commentaires élogieux et serviles dignes des pires heures de
l’Union  Soviétique.  A  ce  titre  je  note  le  traitement
scandaleusement partial fait par la presse mais aussi par la
justice à la botte du pouvoir de l’affaire Richard Ferrand :
comment des faits similaires peuvent-ils ne pas entraîner les
mêmes  conséquences  que  pour  Monsieur  Fillon  ?  Tout  cela
n’augure rien de bon pour la démocratie : nous nous dirigeons
clairement vers une forme de pouvoir encore plus autoritaire
de l’Europe et du groupe de Bilderberg sur la France. C’est
pour l’éviter que nous nous battons afin que Monsieur Macron
n’obtienne par la majorité absolue au parlement.

Riposte  Laïque  :  Souhaitez-vous  ajouter  quelque  chose,
Emmanuel ?

Emmanuel Crenne : Je vous remercie de votre interview. Même si



nous avons parfois nos différences, je soutiens votre combat
pour la liberté d’expression et contre l’islamisation de notre
pays.


